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　少しでも区民の皆様の不安を取り除くため、区独
自で放射線量を測定し､、調査結果を中央区のホー
ムページ等で公表しております。

　区内の防災拠点で地域防災フェアが順次開催
され、家具類転倒防止器具等の半額補助や住宅
用消火器を１本２千円で領布及び使用期限の過
ぎた住宅用消火器を無料で回収するなど様々な
取り組みが行われました。
下記日程においても、家具類転倒防止器具等の領布と住
宅用消火器の領布及び回収を行っております。
（午前１０時から午後４時まで）
■日本橋区民センター１階会議室…８月３日（水）～８月５日（金）
■月島区民センター１階会議室…８月８日（月）～８月 日（水）
■区役所１階防災危機管理センター…８月 日（月）～８月 日（水）

❶大気中の測定
区内全保育所（認証保育所・認定こども園を含むと
幼稚園、小学校、中学校、柏学園にて実施。 あかつき
公園、堀留児童公園、月島第一児童公園では、３ヵ所の
定点で毎日（平日）測定。

❷プール水の測定
専門機関に委託し、小中学校の屋外プール（１６施設）
について採水を実施、結果を公表。

❸土壌の測定
専門機関に委託し、あかつき公園、堀留児童公園、月
島第一児童公園の３ヵ所の定点で毎月１ヵ所測定。

問 合 せ 先
中央区保健所生活衛生課生活衛生係（03-3541-5936）

問 合 せ 先
防災課普及係（03-354６-5５１０）
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■ 日曜日に区役所の一部窓口をオープンしています！　毎週日曜日（祝日・毎月末日［日曜日と
　 重なった場合］、年末年始［12月28日～1月4日］は除きます。）午前9時から午後5時まで
■ 中央区消費者相談
■ 中央区認知症サポート

■ 東京都24時間医療機関案内サービス「ひまわり」
■ 母と子の健康相談（子どもの急病に、小児科医がアドバイスします）
　 平日：17時～22時、土日祝日：9時～17時
■ 。いさ下てし信送をルーメ、にスレドアの記下　」ルーメ心安・全安うおうゅち「 
　　　　　　　　　　　　　 entry-chuo_bousai@bousai-mail.jp

区議会公明党控室     4755-6453）30（.xaF  5655-6453）30（.leT
URL  http://www.tanaka-koichi.com/　 

区民相談は「田中こういち」までご連絡ください。

　皆様、こんにちは。 日頃より、あたたかいご支援を賜わりまして、本当にありがとうございます。
　さて、5月の中央区議会臨時会におきまして、環境建設委員会副委員長及び築地市場等街づくり対策特別委員会に

所属することとなり、新たにスタートさせて頂きました。 身の引き締まる思いでいっぱいですが、 喫緊の課題であります防災

対策や経済対策などの様 な々政策に対し、皆様にお応えできるよう全力で働いてまいる決意です。

　今後とも、ご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。　　　　　　　　　　　　田中 広一

　6月4日、東日本大震災で壊滅的な被害に遭った
宮城県石巻市を訪れ、現地で不足している土のう
袋2,000枚を届けるとともに被災現場を視察して
まいりました。

　市役所を訪問し、中央区から常時派遣されてい
る区の職員から状況を伺いました。さらに、石巻市
議会公明党の議員から、現地で求められている支
援策や被災状況について説明を受けた後、避難
所として 人が生活する市中央公民館や被害の
大きい海岸沿いの地域を視察してきました。
　被災地へ一層の支援を行うとともに、中央区に
おいても更なる防災対策を進めてまいります。

第2回区議会定例会において、補正予算が決定し、
耐震改修等の助成制度が拡充されましたので一部ご報告させて頂きます。

［木造住宅］
■ 耐震診断・補強計画費助成…………………………………限度額なし　
■ 耐震補強工事費助成…………………限度額 300万円（補助率1/2）
    （※高齢者・障がい者世帯は補助率10/10）
■ 簡易補強工事費助成…………………限度額 150万円（補助率1/2）
    （※高齢者・障がい者世帯は補助率10/10）
［非木造住宅］
■ 耐震診断費助成…………………………………………限度額 50万円　　
■ 補強設計費助成…………………………………………限度額 50万円
■ 耐震補強工事費助成……………………限度額 300万円（補助率1/2）
    （※高齢者・障がい者世帯は補助率10/10）

■ 耐震診断費助成…………………………限度額 200万円（補助率2/3）　
■ 補強設計費助成…………………限度額 ）3/2率助補円万001 ： 貸賃（
    　　　　　　　　　　　　　 　　　　　 ）3/2率助補円万002 ： 譲分（
■ 耐震補強工事費助成……………限度額 ）3/2率助補円万001 ： 貸賃（
    　　　　　　　　　　　　　 　　　　　 ）3/2率助補円万002 ： 譲分（

※助成の対象となるのは、原則として昭和56年以前に建築された建築物です。  ※緊急輸送道路沿道等の建築物についても助成制度が拡充しております。
※事前相談・調査が必要になりますので、詳細については中央区役所までお問い合わせ下さい。 （建築課構造係 03－3546－5459） 

❶事前相談・調査
まず、区役所にご相談下さい。
（建築課構造係03－3546－5459）
　  
❷耐震診断
昭和56年以前に建てられた
建築物の耐震性について調査します。
　  
❸補強計画・補強設計
耐震診断をもとに
補強計画を立てます。
　  
❹補強工事
補強計画・補強設計に基づいて
補強工事を行います。
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昨年実施して評価が高かった若年者合同
就職面接会の開催を拡大すべき ？
今後地域雇用問題連絡協議会等において
協議していく。
若者が抱える課題解決のため、若年層の
就労を支援するサポートセンターを設置
すべき ？
地域特性に合った相談・サポート体制を検
討していく。

問・・・

区長…
 

問・・・

区長…

若 年 者 の 就 労 支 援 を 推 進！

「 財 政 の 見 え る 化 」を 推 進！

▲雇用問題について東京しごとセンターを視察

現行の単式簿記・現金主義会計から、資産
や将来の負担、各事業別行政コストが見え、
職員のコスト意識向上や迅速な業務改善
が可能な複式簿記・発生主義会計に変え
「財政の見える化」を進めるべきでは ？
複式簿記・発生主義会計の導入効果や
導入に伴うシステム改修、職員研修など
の課題を今後研究する。

問・・・

区長…

「シルバー交番」の設置を提案！
本区は、オートロックマンションが多くなって
きており、訪問や実態把握が困難なことが
1つの課題であります。そこで、訪問活動、
緊急時対応、安否確認など24時間365日
ワンストップサービス窓口の機能を担う
シルバー交番事業を小学校区にそれぞれ
配置すべき ？
シルバー交番は、高齢者の安全、安心を
確保するため有効と認識している。今後、
要支援高齢者の増加が見込まれること
から、シルバー交番配置は必要と考えて
おり、ニーズ調査の結果を踏まえ、必要な
機能や設置場所、その運営方法等につい
て検討していく。

問・・・

区長…

区支援のケア付き高齢者住宅を整備すべき？
ケア付き高齢者住宅は現在、国で検討し
ている「高齢者の居住の安定確保に関す
る法律」の改正内容が明らかになった段
階で、東京都などの関係機関と連携して
都心での高齢者住宅の確保に向け積極的
に取り組む。

問・・・
区長…

ケ ア 付 き 高 齢 者 住 宅 の 推 進！

「 家 読 」の 取 組 み 強 化 を提 案！

❶ 最新の音響設備等を備えたホールの設置を提案！

❷ 図書館サービスの充実について！

「中央区読書コンクール」の開催を提案！
読書後の感想を絵や文章に表し、家族等と
話し合える環境をより一層推進するために、
感想画など参加しやすいよう配慮しながら
「中央区読書コンクール」を開催すべき ？
読書コンクールは、子どもたちのより一層
の読書活動の推進に高い効果が期待でき
るものと考える。 今後、学校等と協議しな
がら開催について検討していく。

問・・・

教育長…

新図書館整備に向け、具体的に図書館サー
ビスの充実内容についての検討状況は ？
現行の機能に加え、区民の地域活動やビジ
ネスの支援及び本区の歴史と文化を広く
共有できる機
能などを重点に
した滞在型図
書館として整備
を進めていく。

問・・・

区長…

❸ 何度も訪れたくなるような施設整備を提案！

本を読むだけではなく、家族が感想を話し
合いながらコミュニケーションを取り、絆を
深め合う「家読」の取り組みを強化すべき ？
読書週間にあわせて「家読」に取り組む小学
校もあり、家庭での読書習慣や保護者を含
めて読書への意識も高まっている。そこで、
今後区内全ての学校に広がるよう取り組む
とともに、「家読」
の効果や大切さ
について広報紙
やホームページ
など様々な媒体
や各種図書館事
業を通して広く
お知らせし、普
及を図っていく。

問・・・

区長…

施設内に最新の音響設備等を備えたホール
を整備すべき ？
区民活動の発表の場として必要と考えて
おり、その機能やあり方について検討し
ていく。

問・・・
  

区長…

「公園のような建築」を例に挙げたように、
人 の々交流の促進や自然光の活用など訪れ
たくなるような設計段階におけるコンセプト
及び工夫は ？
現在、関係部局による協議体で施設全体
のコンセプトを作成中。

問・・・

区長…

❹ 屋上庭園を提案！

施設の屋上を少しでも区民の皆様に緑や
生き物に触れ合えるよう工夫し、さらにベンチ
でゆっくりと自然光の中で読書をしたり、人々
の交流促進にも繋がるような屋上庭園の取り
組みを提案するが ？
隣接する桜川公園の連続性を活かし、設計
にあたっては、屋上も含めた様々な緑化計
画を進めるとともに、施設全体を明るく開
放的な空間とし、木漏れ日の中での読書や
人々が集える施設づくりを目指す。

問・・・

区長…

❺ 内装の木質化を提案！

新図書館や今後の施設整備にあたっては、
中央区の森の間伐材等を床や壁面など可
能な限り活用し、木の持つ優しさや温かみの
ある木質化された施設に整備すべき？
施設の内装や家具類に、中央区の森の間
伐材等を使用するとともに、今後の公共
施設の新設や改修などにおいても積極的
に木材の利用を行う。

問・・・

区長…

▲「中央区の森」のある桧原村の木質化された小学校を視察

労働スクエア東京跡地・
京橋図書館の移転整備について

▲桜川屋上公園

平成２３年

第1回区議会定例会一般質問
（一部要旨）




